
令和５年度 第１回安曇野市スポーツ推進審議会 会議概要 

１ 委員会名 令和５年度 第１回安曇野市スポーツ推進審議会  

２ 日  時 令和５年８月７日（月） 午後２時00分から午後３時00分まで  

３ 会  場 安曇野市役所本庁舎４階 大会議室（東）     

４ 出席者  赤羽委員、加々美委員、松田委員、布山委員、臼井委員、唐澤委員、猿田委員、 

本間委員、御厨委員、丸山委員、倉田委員、古幡委員 

※出席委員総数：12人 

５ 欠席者  小林委員、藤岡委員 

６ 市側出席者  鳥羽部長、大月課長、小平係長、山田 

７ 公開・非公開の別  公開       

８ 傍聴人  ０人    記者  ０人  

協  議  事  項  等 

 

１ 会議の概要 

１ 開会 

２ 委嘱書の交付 

３ あいさつ 

４ 自己紹介 

５ 会長及び副会長の選出 

６ 協議事項 

（１）第２次安曇野市スポーツ推進計画について 

   

（２）第２次安曇野市スポーツ推進計画の中間見直しについて 

   

７ その他 

８ 閉会 

 

 



５ 会場及び副会長の選出 

  立候補者なし。事務局案 会長：赤羽委員、副会長：加々美委員で決定。（異議なし） 

 

６ 協議事項等 

 

 （１）第２次安曇野市スポーツ推進計画について 

 

    安曇野市では、平成23年８月に「安曇野市スポーツ振興計画」を策定し、平成29年度に 

は、平成30年～令和９年までの基本方針である「第２次安曇野市スポーツ推進計画」を 

策定した。 

推進計画の基本目標（冊子P17）を達成するため、基本施策を掲げ、それぞれの事業を展開 

させていくため、計画を立てている。進捗管理（P33）については、「安曇野市スポーツ 

推進審議会」において計画の評価及び見直しについての審議をいただき、必要な場合には 

計画の見直しを行う必要があるため、今回参集いただいた。 

 

【質疑応答】 

     

    数値目標等について 

（審議会委員）資料の中に数値目標という管理とあるが、数値をまとめたものはあるか。 

（事務局）  数値的なものは、配布したA３の資料にあるもののみ。この後事務局が説明 

し、見直しの判断やその後の対応などについては、今回皆さんにお持ち帰り 

いただく。各団体で内容確認し、次回の審議会でご教示いただく。 

 

 

 （２）第２次安曇野市スポーツ推進計画の中間見直しについて 

 

   ①中間見直しの理由 

下記２点 

    ・10年計画の中間の年であり、前半の事業展開の検証と、後半の方針決定をするため。 

    ・「長野県スポーツ推進計画」、「第２次安曇野市総合計画」、「第２次安曇野市生涯学習推進 

計画」の見直しがあったため。 

 

   ②施策一覧と実施状況・評価（資料１）の説明 

    推進計画冊子P19～P32の各項目について、実施状況・見直し判断・対応方針について 

説明。（赤枠部分・資料１参照） 

 

    （補足）今回は見直しなので、大きな目標などは変わらない。確認いただきたいのは施策 

の展開の部分。追加や修正等あれば、次回審議会でご教示いただきたい。 

 

【質疑応答】 

     

    数値目標等について 

（審議会委員）教育部所管であったスポーツが、商工観光スポーツ部所属になったことで、 

施策の展開で増えたものはあるか。 

（事務局）  市長の強い意向で、観光振興とスポーツを結び付け、マラソンなどで人を呼 

び込むことを考えたことが根本であるため、紐づけは考えていない。従来の 

スポーツ推進計画として見ていただきたい。 

（審議会委員）商工観光と頭につくことに違和感を覚えるが、スポーツ推進をするうえで何 

か違ったものが出てくるのかと期待は持っていた。今後の検討課題として 

ほしい。 

   

 

 



７ その他 

本日含め４回の会議を計画しており、第２回目は９月中を考えている。日程決定次第事務局 

から連絡するので参集をお願いしたい。 

 

 

以上 

 

 


